

Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Laksanakan PKL di PTPN IV Kebun Cot Girek



Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Laksanakan PKL di PTPN IV Kebun Cot Girek

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Enam mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi, Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh (Unimal), melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di PTP Nusantara IV Regional VI KSO Kebun Cot Girek, Kecamatan Lhoksukon, Kabupaten Aceh Utara. Kegiatan ini berlangsung selama satu bulan, mulai dari 6 Januari hingga 6 Februari 2025.

Mahasiswa yang terlibat adalah Boyhaqi Napitupulu sebagai ketua kelompok, dengan anggota Mahlil, Mukhayar Azhari, Muhammad Firdaus, dan Cut Khadijah Helmi Putri, yang dibimbing oleh Septiarini Zuliati M.Si. Sementara itu, mahasiswa Najwa Aquilla dibimbing oleh Faisal M.Si.

Ketua kelompok, Boyhaqi Napitupulu, menyampaikan bahwa tujuan pelaksanaan PKL di PTPN IV adalah untuk memberikan pemahaman mendalam kepada mahasiswa mengenai praktik operasional di industri perkebunan kelapa sawit.

“Kami mempelajari mulai dari budidaya hingga pengolahan hasil kelapa sawit. Selain itu, pengalaman ini juga melatih keterampilan teknis dan manajerial yang relevan dengan bidang kami, serta memperkuat kerja sama tim dan membangun jaringan profesional,” jelasnya.

Chudri, Manager PTPN IV Regional VI KSO Kebun Cot Girek, menyambut para mahasiswa dengan harapan besar. Dalam program ini, mahasiswa diperkenalkan pada berbagai afdeling dan blok perkebunan dengan beragam usia tanaman, teknik pemeliharaan, hingga proses pembibitan dan pengolahan kelapa sawit. Mereka juga belajar tentang tanaman belum menghasilkan (TBM), tanaman menghasilkan (TM), tanaman ulang (TU), serta proses pemanenan, pengangkutan tandan buah segar (TBS), pemupukan, dan perawatan tanaman pelindung.

Agoung Gedlie Pratama, selaku Asisten Kebun Wilayah B, berharap mahasiswa dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk mengembangkan diri. “Semoga adik-adik semakin semangat belajar, aktif di dunia kerja, dan tidak menyerah menghadapi tantangan. Persiapkan mental untuk masa depan yang lebih baik,” ujarnya.

Sementara itu, Arif Wibowo, Asisten Afdeling IX, menekankan pentingnya disiplin dan wawasan dalam mencapai kesuksesan. “Untuk menjadi orang sukses, Anda harus menjadi yang pertama mengetahui informasi, menjaga kedisiplinan, dan mengikuti semua proses, baik di dunia kerja maupun perkuliahan,” ungkapnya.[tmi]

Tanggal: 18 January 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Pertanian Unimal](#),